

Zinnowwald-Info 28.06.2024

ZINNOWWALD-GRUNDSCHULE

Liebe Eltern,

am 19.06.2024 hat die Jury (SenBJF, Umweltbildungszentrum Kienberg, GASAG, Grüne Liga, UfU, Climate Change Center BB, Sen MVKU, KATE, Haus der kleinen Forscher, BSR, Grün macht Schule) entschieden, dass unsere Schule ausgezeichnet wird und das Siegel "Internationale Nachhaltigkeitsschule-Umweltschule in Europa" 2024 bekommt! Am 12. Juli findet im Roten Rathaus, Großer Saal, die Auszeichnungsveranstaltung statt. Wir freuen uns sehr!





Diese wirklich schöne, solide aus Eichenholz gebaute Sitzgelegenheit ist in dem Bauworkshop zum "grünen Klassenzimmer" entstanden. Die Finanzierung übernimmt "Grün macht Schule". Herzlichen Dank! Sehr wahrscheinlich wird bereits in den Sommerferien ein baugleicher, aber größerer Arbeitsplatz gebaut, an dem mehr Kinder sitzen/stehen und arbeiten können. Dieser wird dann vom Förderverein finanziert. Im Jahr 2025 soll eine 3. Arbeitsmöglichkeit entstehen, an deren Finanzierung sich dann wieder "Grün macht Schule" beteiligt.

Für unser Sommer-/FreiDay-Fest (5. Juli, 15.00 bis ca. 17.00 Uhr) haben die Kolleginnen und Kollegen mit den Kindern ein buntes Programm zusammengestellt:

Farbschleuder-Bilder werden hergestellt, Brettspeile werden Second-Hand verkauft, Wettbewerbe wie "Wer baut den höchsten Turm" oder ein Verkleidungsstaffellauf finden statt, Spielzeug aus Müll wird gebaut, ein Umweltmemory wird angeboten … Herr Schwarz von der Kampagne BNE hat einen Stand zum Thema "Energie" ….

Natürlich ist auch für das leibliche Wohl gesorgt: Es gibt ein Café, einen Waffelstand, Hot Dogs werden feilgeboten ... und eine Slushy-Maschine kommt zum Einsatz.

Für Getränke haben die Kinder sicher alle ihre Flaschen dabei. Super wäre, wenn auch die Erwachsenen z.B. einen Becher mitbringen würden.

Wir haben noch zwei Tipps von Frau Haß für Sie:

• Die Initiative "Schau hin" ist ein Elternratgeber für das Thema Kinder und digitale Medien. Sie haben einen informativen und abwechslungsreichen Internetauftritt und bieten auch digitale kurzweilige Elternabende an.

Näheres erfahren Sie gern hier: https://www.schau-hin.info/

 Besondere Ideen für Kindergeburtstage https://pola-magazin.de/koeniglich-geburtstag-feiern-im-neuen-palais/

Nicht vergessen: **Donnerstag, 4. Juli 2024, 18.00 Uhr: Premiere "Kai aus der Kiste"**Dank einer Mutter finden Sie auch im Bezirksnewsletter des Tagesspiegels einen Artikel zu unseren Aufführungen des Stücks.

Wir wünschen allen ein schönes Wochenende! Herzliche Grüße Gudrun Mojem und Sandra Buchfink Noch eine schöne Nachricht: Die Klasse 6a spendet die Einnahmen aus ihrem Kuchenverkauf – rund 450 Euro! – dem Tierheim Hohenschönhausen.